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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

汉服社年工作总结1

为弘扬中国传统文化，开展相关实践活动，4月16日下午，黄冈科技职业学院辞棠曲汉服社在校
团委、社团联合会的指导下于遗爱湖校区内开展了“花朝中华”汉服雅集主题活动，宣扬传统文
化，展现古典之美。

活动中，推送出了“汉服文化扫盲攻略”，为热爱汉服却没有了解渠道的同学进行了详细的分享
与讲解。社团负责人对汉服的知识、历史、传承以及发展演变进行了宣传和解析，吸引了不少同
学驻足观看。社团成员分工合作，分为活动策划组、执行组、安全保障组、氛围渲染组，共同努
力为大家呈现一场精彩的传统文化盛宴。

现场同学们积极踊跃地参加活动，通过舞龙、书法写作、诗词赏析、猜灯谜等方式，加深了对中
国传统文化及习俗的认知。汉服社将自己的华服贡献出来，摆在现场供感兴趣的同学拍照留念，
不少女生选择自己心仪的服装，在活动现场打卡。琳琅满目的仿古小饰品十分吸睛，引得同学们
竞相挑选购买，发簪、古法胭脂、手串都是青年学生们的热门之选。

参与的同学们和汉服社的同学一起共舞，沉浸在优雅愉快的氛围中，宛如盛唐繁华景象再现。汉
服社亲自演示各种古代的`问候礼仪，如拱手礼、颔首礼、大揖礼等，同学们颇有兴致地跟随学
习，并在现场演示着汉服相见行礼的场景，操场上热闹非凡，欢笑声连成一片。

传承中国传统文化，树立青年文化自信。通过此次活动让青年感受到汉民族传统服饰的美丽和庄
重，重塑青年大学生对本民族的认知、自信和认同。并以此促进学生接触、了解历史，通过外在
的表现形式，追求文化的精神内涵，从内心认同和热爱优秀的中国传统文化。

汉服社年工作总结2

总结过去，展望未来。为更好的发展建设好社团，繁荣社团文化，扩大社团在校的影响力、号召
力，提高社员的积极性、主动性，现在对本学期我社的工作做一份总结。希望能在总结过去的基
础上，更好的发展未来。

科技创新社秉承“热爱科技，学习科技，开拓创新”的宗旨，谨遵学校各规章制度，严格要求全
体社员，遵守学校各项规章制度，配合社团联合会各项工作的开展，积极主动开展本社的各项工
作。
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在总结上一届社团工作的基础上，为更好的协调好社团各方面工作的开展。在培训工作的开展上
，我社大胆创新，突破了一些传统思维的禁忌，打破了社团的特定的传统。首次开创了社员集体
参与社团相关培训课程的新模式。

我社主要划分为四个部门：项目开发部、秘书部、宣策部、外联部。基本上每个星期都会开展社
团指导老师创意发明的相关课程、项目开发部电子知识指引、电脑知识讲解与操作和“简单电器
故障排除”等四个相关课程。其中，社团指导老师创意发明的相关课程为本社每个星期必开的指
导课程。

为加快社员之间的融合，我社淡化了部门之间的概念，采取了让社员“独立自主”选择自己喜欢
课程的策略(所谓“独立自主”是指社员有权力独立选择参加除本部门以外其他部门的培训课程
，但指导老师课程和社员所属部门的相关培训社员本身必须参加)。这样的安排很大程度的提高
了社员的积极主动性，让社员有了更大、更自由的空间，并取得了良好的效果。

为方便社团内部管理，统筹社团各项工作的开展，充分调动各部门部长的主动性。社团内部采取
了各部长独立安排本部门培训工作进程的策略。让各部长独立策划本部门的相关培训工作，很好
的调动了部长的积极性。

在本学期中，我社围绕着“创新”与“发明”开展了的各类相关的培训课程，所取得的进步是骄
人的!但总的来说，部门培训课的质量还是有待进一步提高的，社团以后将围绕着如何提高培训
课程的成果而展开讨论思考，争取更大的成绩。

回顾这个学期，我社积极开展了多姿多彩的社团活动。自从我社新老部长换届以来，新一任社团
的工作就已经开始积极的展开了。

9月11日—9月15日，我社协助学校圆满完成了中秋游园晚会的灯火布场工作，受到校团委和社联
的肯定和好评;9月23日，与各社员一起完成了社团的招新工作，为社团注入了无限的活力;招新完
成后，为加快社团内部的融合，于10月12日在社团内部举办了华南植物园之行的郊游活动;11月15
日，在校团委的大力支持下，在东区篮球场举办了本学年首次校园义务维修活动;为弘扬社团文
化，扩大社团在学校的影响力，我社于12月初组织出版了一期社团的宣传黑板报������

总的来说，社团的各项工作都是在紧张而有序的进展之中的。优点不少，缺点也再所难免。但我
们全体社员定将再接再厉，不畏艰难，勇于创新，争取更大的进步!

汉服社年工作总结3

为了进一步弘扬民族传统节日民俗和优秀文化，5月31日下午，汉服社团广邀五系一部师生参加
庆端午活动，得到热烈响应与参与。社员先在映月潭表演了汉服歌舞展演和走秀节目，之后邀请
在场观看师生移步新教学楼一楼一起动手包粽子。

端午节，每年农历五月初五，是集拜神祭祖、祈福辟邪、欢庆娱乐和饮食为一体的民俗大节，也
是中国汉族人民纪念屈原的传统节日。20_年9月端午节成为中国首个入选世界非遗的节日。

通过本次活动，同学们纷纷表示，传统节日的文化底蕴令人着迷，质朴中不乏典雅。汉服社团通
过汉服歌舞展演、走秀节目和包粽子活动，深入挖掘端午节的深厚历史文化内涵，引导同学更进
一步了解传统节日，认同传统节日，喜爱传统节日，过好传统节日。树立文化自信，促进师生、
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学生间建立发展和谐关系，践行社会主义核心价值观。汉服社的社员也表示，很高兴能够为全院
师生提供节日服务，能够为中华优秀传统文化的传承与推广尽一份力更是值得自己骄傲和自豪的
事情，今后将努力学习传统文化知识，办好各类传统文化节日活动，为中华优秀传统文化传承推
广工作作出更大的贡献。

汉服社年工作总结4

时光荏苒，在启航社已经度过了一年半。期间，留下来很多美好的回忆，有迷茫、后悔、收获、
感动，有时甚至对自己的能力产生怀疑，有时感到厌倦，希望这一切都快点结束。然而结束时，
真的会很不舍得。在担任社长的一年里，我学到了很多东西。下面我主要从工作方面进行总结。

作为一个社长，经过一年来的努力、沟通、协调以及向很多人学习，感觉自己真的成长了很多，
和大一相比有了很大的进步，也许人的一生就是一个不断学习和进步的过程吧。社团的工作从招
新到换届这样一个轮回，自己一直都在全身心的投入中。

其实从参加竞选社长时开始，我自身就觉得很有压力。毕竟作为一个社团的负责人，身上的担子
很重，同时缺乏经验，担心自己不能很好地带领一个团队，把社团建设好。然而，我还是坚定的
做了，我要给社团带来改变，为社员带来集体的荣耀。根据一年来所经历过的所有事情，真的觉
得有点阻力重重。还好，有这样一个团队陪着我一起努力。

一、缺点

一个人或一个社团都不能是完美的，对于我，对于社团而言，都是如此。下面我主要从以下四个
方面进行总结。当然，也许我以及社团的这一年来的发展还存在其他问题。我也希望其他人将对
我以及启航社的缺点提出来，这不仅有利于社团的成长，也有利于我的成长。

1、我感觉自己在社团内部并没有树立足够的威信，缺乏个人魅力。有时觉得自己安排下去的工
作有些人没有按时完成，有些人应该没怎么放在心上。虽然每次都说明一个截止日期，但是感觉
有些人对我的话并不够重视。也许由于我给他们一开始的感觉就是一个比较容易说话的人吧。不
过有几个人还是很负责任地提前完成任务的。以后遇到这种情况，一定要及时改善，该严肃的时
候就要严肃。

2、社团内部的分工还有待改善。有时觉得一些任务下来，不知道要怎么分配下去。有些又因为
时间赶，都是我们这几个人在做。

3、沟通交流不足。也许是因为我不是一个善于沟通交流的人吧，特别是对于一些不熟悉的人，
感觉和他们的共鸣很少。与指导老师的交流都比较少。

二、优点

下面，我主要是从社团活动方面来总结一下。对于社团的各项活动，部长们和社员都认真策划;
并且利用各种宣传渠道，做好宣传;根据策划，做好相关准备。虽然到的人不多，但我们都尽力
了。大家在这一年来都很认真的.完成自己负责的各项工作，虽然有些不够及时。这些体现了他
们的工作态度和热情，也相信他们都学会了很多东西。

1、积极配合开展各项活动。在大家的共同努力之下，我们取得一个又一个的胜利;
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2、进一步对社团的章程，管理规章制度及评优制度进行完善;

3、积极沟通交流，互相合作，为社员解答疑惑;

4、各部门工作的得到进一步细化和落实;

5、社团招新工作。经过一个学期，总的来说招的新人还是挺不错的积极，活跃，上进;

6、与前任的师兄师姐加强联系，从他们那里取经。

7、本次参加换届的候选人都很优秀，真的很难取舍。而我也很满意此次换届的结果

三、一些建议

1、针对于社员沟通不够，导致社员参加活动积极性不高的现象，我们可以多举行交流会，社团
会议等，增加彼此相识的机会。了解社员的生日，送上祝福。

2、继续加强社团内部建设。包括各部门工作职能的细分和明确。并根据各部门特色，细化其任
务，也为以后分社的宣传和建设打下基础，做好铺垫。如：宣传部在进行Q群和博客的更新和管
理，方便在以后工作中的宣传和介绍。

3、加强和指导老师的沟通和交流。就活动的开展和计划主动咨询听取老师的意见，希望取得老
师的进一步支持。

4、策划一些与社团性质相符的活动，通过活动的策划和开展，提高社员的积极性，也加大社员
对社团的了解和支持。

5、加强和社团，学生会等的合作。可和其他社团一起举办活动，加强彼此的交流，也使各自的
社员获益。

让我们一起继续努力，相信新一届的社团负责人们会把启航社建设得更加好，发展得更加强壮，
加油!

汉服社年工作总结5

一席汉服，一展芳华，襦裙装扮下的优美身姿，青罗小扇下的莞尔一笑，构成了一道道靓丽的校
园古风。这是5月5日怀瑾汉服社“千年古韵、礼衣华夏”社团专场活动上的一幕，现场引来同学
们的驻足观看。

本次演出共设三幕。第一幕是“盛唐风韵”，表演者通过歌舞剧表演“盛唐夜唱”、汉服走秀展
示等环节，展示了唐代时期的节日文化。第二幕是“大明风华”，社团成员们以歌舞剧“宝玉娶
亲”的场景还原、诗词接龙飞花令的互动游戏，介绍了明朝时期的传统活动。第三幕是“衣冠尚
国”，现场参与同学们一起进行了猜灯谜、传统文化知识抢答等游戏，激发了同学们学习我国传
统文化知识的热情。

本次活动不仅是一场满足同学们欣赏汉服魅力的视觉盛宴，更让同学们感受到了中华优秀传统文
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化的博大精深，营造了传承和弘扬中华优秀传统文化的良好氛围。

汉服社年工作总结6

6月14日上午，为庆祝端午佳节及喜迎中国_成立100周年，福州高级中学第六党支部带领清颂汉
服社等社团在烟台山公园举办“雅韵端午，红脉流传”游园活动，和市民游客们一道深入体验端
午文化和红色文化。

活动以一曲《唱支山歌给党听》民乐快闪拉开帷幕，献礼中国_百年诞辰。接下来，来自福高汉
服社的成员用菖蒲沾着用艾草熬制的“兰汤”，在大家的双手轻轻拂拭，以示祛除晦气，祈求平
安。在手工展位，师生与市民游客一起制作并佩戴起艾草叶、薄荷叶等芳香中药制成的香囊，一
起编制五彩绳，大家吟诵端午诗句，感受千古端阳的风物、风俗、风情。

热情的夏日，少不了孩童的身影。汉服少女为孩子们轻点朱砂，启智辟邪。一旁“刺五毒”飞镖
游戏亦吸引了不少游客。他们拿起飞镖，瞄准“蝎子、蛇、蜈蚣、蟾蜍、壁虎”五种民间盛传的
毒物，镖无虚发！“刺五毒”作为端午节的传统习俗之一，寄托了人们期待夏日驱虫避害的美好
心愿。

中华传统文化讲求文武并重，张弛有度。一边是书法社的成员泼墨挥毫，撰写“午时书”，一边
是投壶游戏代替射礼，让勇武与儒雅并存的画面在人们的心里刻下烙印。

端午的主角——粽子怎能缺席，我们以“粽”为礼，赠予踊跃参加活动的市民游客，分享舌尖上
的节日气息。

笑吟芳盏清香满，但歌仲夏万里情。福高师生凭着对党的赤诚之心、对优秀传统文化的热爱之情
聚集一堂，为传承红脉和坚守中华文化的精神家园而一路前行。

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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